

COLLÈGE

DE

FRANCE

—

CHAIRE

D'ARCHÉOLOGIE PALÉOCHRÉTIENNE

ET BYZANTINE

Paris, le 29 Août 1952

2 av. Dode de la Brucerie

Paris 16^e

Cher Monseigneur le Palol,

mon départ à l'école retardé de plusieurs
jours, mais cette fois j'ai retrouvé une place dans
le train et — mal si ma visa n'est pas prêt, ce qui
est improbable — je dois arriver à la gare de
Barcelone lundi le 4 Septembre à 2⁵⁰, c'est-à-dire
au commencement de l'après-midi.

Vous voudrez bien me dire que vos parrains
seront à la gare. Voici quelques indications qui
vous aideront à me reconnaître : je porterai
en 2^e classe, je porterai un vêtement et une
casquette gris, j'ai de petits moustaches
grisonnantes et des lunettes.

Si je ne trouve personne à la gare, je prends
un taxi et me faire conduire au Musée
Archéologique, pour y demander à quel

hôtel je dois descendre. Je compte donc rester une dizaine de jours.

J'apporte avec moi de quoi faire deux conférences d'une heure chacune et qui porteront sur les édifices à plan central précochiticiens.

- 1^{re} conférence : Terre Sainte et Syrie. - 2^e conférence. Occident et problèmes grecs (origines; rôle des la fondation des églises de moyen âge).

Le demandant le plaisir de vous remercier pros-
théravant, je vous prie d'agréer, cher monsieur,
l'assurance de mes sentiments les meilleurs

A. Grabau

P.S. J'aurais presque le plaisir que je viens seulement,
ma femme n'ayant pas m'accompagné. C'est donc pour
une seule personne que je vous demanderai la très
vraie & réelle une chambre à l'hôtel. Merci.